



## **Aus der Sitzung des Ortschaftsrates Kirchen-Hausen vom 26. Februar 2019**

### **Vergabe von Bauleistungen**

#### **Erschließung Baugebiet Bodenseestraße**

Die Ausschreibung für die Erschließung von fünf Baufeldern in der Bodenseestraße 9, vormals Ökonomiegebäude ist abgeschlossen. Drei Baufelder sind von der Bodenseestraße anfahrbar, für zwei Hinterlieger wird eine Stichstraße erstellt. Der günstigste Bieter lag knapp über dem kalkulierten Kostenrahmen, so dass die Arbeiten für die Erschließung in der letzten Sitzung vergeben werden konnten. Mit der Erschließung soll noch diesen Monat begonnen werden.

### **Bauangelegenheiten**

Für einen Bauantrag zur Erweiterung einer bestehenden landwirtschaftlichen Maschinenhalle gab der Ortschaftsrat ein einstimmiges Votum für den Bau ab.

### **Bekanntgaben**

#### Haushaltsplan 2020 – Mittelanmeldungen

Durch die Umstellung des kommunalen Rechnung- und Haushaltswesens von Kameralistik auf Doppik und auf Grund des diesjährigen Wahljahres müssen die Mittelanmeldungen bis spätestens Ende Mai 2019 bei der Kämmerei vorliegen.

#### Kommunalwahl – Veränderung im Kommunalwahlrecht

In Gemeinden mit nicht mehr als 3.000 Einwohner gibt es die Möglichkeit, dass in den Wahlvorschlägen bis zu doppelt so viele Bewerber benannt werden können, wie Ortschaftsräte zu wählen sind. Dadurch kann der Wunsch nach einer einheitlichen Kandidatenliste verwirklicht werden. Wird nur eine Kandidatenliste aufgestellt wird das Mehrheitswahlrecht angewendet. Dieses beinhaltet keine Bindung an die vorgeschlagenen Bewerber, der Wähler kann weitere wählbare Personen auf den Stimmzettel schreiben, der Wähler darf jedem wählbaren Kandidaten nur eine Stimme geben, das Recht der Stimmenhäufung entfällt. Gewählt sind diejenigen Bewerber, die die meisten Stimmen haben.